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Пресс-служба городской администрации

После собрания
 Болью и беспокойством з а  судьбу 

своих сыновей. попавших во время 
своей армейской службы  в зону че
ченского военного конфликта, прони
зан материал «Обращение матерей 
Нягани», опубликованный в номере  
«Вестника Приобья» За 23 февраля 
1995 года. В частности. авторы этой  
публикации обращаются за помощью  
и к администрации Нягани. О сде
ланном за  прошедшую неделю сооб
щил заместитель главы муниципали
т е т а Л. Ю . Петухов.

— Как показывает имеющийся на 
сегодня опыт, самостоятельные попытки

 родителей н а ла д и ть с вя зи и по
лучить достоверную информацию о 
своих сыновьях, находящихся в Ч еч
не, как правило, остаются безуспешными

, В  с вя зи  с этим в городе и  
создан Комитет солдатских матерей, 
председателем которого была избрана 
Т. А , Ж уравлева.

К  сожалению, была упущена воз
мож нос т ь  п о п а с т ь  н а специальный 
железнодорожный состав, на котором 
отправлялись вещи, продукты и де
ньги, собранные жителями сибирско
го региона, в Моздок (слишком поздно

 у з н а л и  о б  э том). Что касается 
оперативной информации, то получать 
официальные сообщения и делать 
запросы посредством телеграфной связ
и на се го д н я. можно через военкомат

 (затраты компенсирует городская  
 а д м и н и с т р а ц и я ). О п р е д е л и л и с ь  

со временем, местом и номером теле
фона, по которому родители смогут 
звонить в соответствующие инстанции  

 для выяснения судьбы своих сыновей
 -- военнослужащих, находя

щихся в Чечне. В городском уз л е  
связи уж е  есть список этих абонентов . 
р асходы такж е будут погашаться за 
счет городского бюджета.

В к л у б е  воинов-интернационалистов

К ак сообщил директор муниципаль
ного предприятия «Спортивно-технический 

клуб «Афганец» В, В. Ченцов, 
все началось с поездки в Москву, 
точнее — в штаб воздушно-десантных

 войск. Тогда и бы л решен во
прос по шефству над няганским к л у
бом «Афганец"  Омской воздушно-десантной

 д и в и з и и .  Затем, в середине 
февраля, последовала поездка В. В. 
Ченцова в Омск и встреча с коман
диром этой военной части. Результа
том стало положительное решение во
проса по предоставлению обмундирования

, средств связи и прочего ин
вентаря для учебных целей в няган
ский клуб воинов- интернационали
стов. В свою очередь, прошедшие 
здесь обучение курсанты после призыва

 будут направляться на службу 
в Омскую воздушно-десантную диви
зию.

«Третейский суд»
В  соответствии с Законом «О Тор

гово-промышленных палатах в Р Ф  > 
o т 7 июля 1993 г., при Няганском ре
гиональном отделении Topгово-про
м ышленной палаты Ханты-Мансийского

 автономного округа образован постоянно 
 действующий Третейский 

суд, который разрешает экономические
 споры. подведомственные арбит

ражным судам, В  своей  практической 
деятельности Третейский суд руко
водствуется законодательством Рос
с ийской Федерации «Об арбитражном

 с у д е  и Арбитражным процессу
альным кодексом РФ .

Третейский суд призван обеспечить
: защ иту прав и интересов предприятии

, организации и предпринимателей
 независимо от форм собственности

; быстроту и экономичность 
процеду ры разрешения спора; сохра
нение л дальнейшее упрочение дело
вых партнерских отношении споря
щих сторон.

Право на обращение в Третейский 
суд принадлежит юридическим лицам 
и предпринимателям. зарегистриро
ванным в Нягани, Октябрьском и Со
ветском районах, при наличии письменного

 соглашения, подписанного  
сторонами о  передаче спора на разрешение 
в  Третейский суд (он на сегодня

 находится в  Д К  "С т р о и т е л ь " ,  
микрорайон Приурал). Здесь не тре
буется соблюдение предварительного

пошлины при подаче иска в Арбитражн
ый суд. а споры рассматри

ваются в срок, не превышающий од
ного месяца.

Строится 
«рынок под крышей»

У каз президента Р Ф  «О свободе 
торговли» от 29 января 1992 года пре
доставил гражданам право на осущ е
ствление свободной торговой деяте
льности. Нужно отметить , что росси
яне им пользуются достаточно актив
но, К ак сообщила заведующая торго

вым отделом администрации города 
Л. И. Б едрина. только с января 1995 
 года 1500 иногородних граждан посе
тили Нягань в качестве продавцов, 
нe обходят это ремесло и няганцы.

На рынках реализуется широкий 
accopтимент товаров. К лиматические 
условия нашего северного края суро
вы: зима — холодная, лето — пыль
ное, а ведь при продаже (особенно 
продовольственных товаров) необходи
мо соблюдать все санитарные нормы 
и правила, да и о культуре торговли 
нельзя забывать. В связи с этим администрацией

 Нягани было принято  
решение о строительстве закрытого  
торгового павильона площадью 1200 
квадратных метров на центральном 
рынке. Утвержден график строитель
ства, определены подрядчики — ТОО 
«Сибнефтемонтаж»,  трест «К расноленинскн

ефтестрой». Есть  надежда, что 
к  летнему сезону новое помещение 
рынка откроет двери для предпринимате

лей и  покупателей,
А пока няганцы имеют возмож

ность наблюдать ход проводимых под
рядчиками работ, временно приоста
новивших полнокровное функциониро
вание центрального рынка. В  юбилей
ный для нашего города год — год 
десятилетия Нягани — введение в

По индивидуальной 
торговле
Торговый отдел администрации и  

налоговая инспекция города доводит 
до сведения всех граждан, осущест
вляющих торговую деятельность на 
территории Нягани, что согласно п. 1 
ст. 13 Закона Р Ф  "О подоходном на
логе с физических лиц», Закону Р Ф  
«О peгистрационном сборе с физических

 лиц, занимающихся предприни
мательской деятельностью, и порядке

 их регистрации» и  постановлению 
главы администрации Нягани от
1 3. 07. 1994 г. №  531 «Об утверждении 
положения о сборе за право торгов
ли», для реализации товаров необхо
димо иметь следующие документы.

И н о г о р о д н и м  г р а ж д а н а м :
1.  Свидетельство о государственной 

регистрации предпринимательской де
ятельности.

2.  Талон разового сбора за право 
торговли.

3.  Талон за место на рынке.
4.  Справка Госналогинспекции по

Г. Н я г а н и  о  п о с т а н о в к е  н а  в р е м е н н ы й  
учет.

б. Лицензия на право реализации 
подакцизных товаров.

Реализация товаров иногородними 
гражданами, не зарегистрированными 
в качестве предпринимателей, допус
кается только при наличии справки 
Госналогинспекции по г. Нягани о 
временной постановке на налоговый 
учет.

Ж ителям  Нягани:
1.  Свидетельство о государственной 

регистрации предпринимательской деятельнос
ти.

2.  Талон за место на рынке.
3.  Лицензия на право реализации  

подакцизных товаров,
Реализация товаров жителями Нягани

, не зарегистрированными в ка
честве предпринимателей, запрещает
ся.

Подборку подготовил
А.  ЛУЧКИН,

В  силу своих полигра
фических в о з м о ж н о с т ей, 
мы не смогли своевремен
но откликнуться на это  
горе, разделить его со 
своими читателями. Ещ e 
вчера Влад Листьев с экранов

 телевизоров чуть

Памяти коллеги

Да, Владислав Л истьев  
был талантливым журна
листом, возможно, — ге
нием телевизионного дела. 
Но прежде всего он был 
обыкновенным человеком 
— добрым и честным, лю
бящим жизнь. 

 Завтра трагиче
ская гибель Влада Листь
ева уйдет в историю, бу
дут прояснены (или не бу
дут) истоки «пронесения» 
этой, смею уверить, не по
следней жертвы (а они 
кроются в очень простом 
явлении — в общем бес
пределе, царящем в державе

). Не дай нам Бог  
продолжать идти беско
нечной дорогой потерь,

Н. Ц ЕРФ УС .

После заседания окружной Думы
2 марта состоялась очередная пресс-конференция 

с мэром города В. В .  Ж уравлевым. В  ее работе приня
ли участие журналисты газет «Вестник Приобья» и 
<Трибуна нефтяника», городского телевидения, собственный 

корреспондент «Тюменских известий». Откры
ла встречу зав, отделом массовой информации горад
министрации Н. Плотникова:

-  Первого марта завершилось заседание окружной 
Д у мы.  В  его работе принял участие глава админи
страции Нягани В. В . Ж уравлев. Естественно, представител

ей средств массовой информации города и обла
сти интересует эта тема. Владимир Венедиктович, ка

кие вопросы рассматривались на заседании этой Д у
мы? Нисколько п о з и т и в н ы  были решения? Принят ли, 
наконец, бюджет округа?..

В.  Журавлев:
— ... бюджет округа принят полностью, будет официальное 

решение Д умы Ханты-Мансийского автономного  
 округа... Я  доволен свершившимся фактом, потому  

ч т о  вокруг бюджета города Нягани идет, па мой взгляд, 
много слухов, каких-то непонятных волнении...

Окончание выступления В. В. Ж уравлева и его от
веты на вопросы журналистов читайте о одном из сле
дующих номеров «ВП».


